

TopFive

Turismo de Ñuble con el mejor desempeño del país

1**Noticia
Relacionada**

Las pernoctaciones en los establecimientos de alojamiento turístico de Ñuble totalizaron 64.702 durante julio pasado, lo que representó un aumento de 35,6% en comparación con igual mes de 2023, según reveló la Encuesta Mensual de Alojamiento Turístico del INE. Se trata de la segunda alza consecutiva del indicador, luego que en junio pasado exhibiera un aumento interanual de 35,8%. Ñuble volvió a posicionarse como la región con el mejor desempeño del indicador a nivel nacional, que promedió un aumento de 5,8%. En términos acumulados, entre enero y julio de 2024 la región suma 272.857 pernoctaciones, anotando un incremento de 13% respecto de los primeros siete meses de 2023, aunque esa base de comparación es baja, debido al impacto de los incendios forestales y las inundaciones.